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ХОККЕЙ

ВОЛЕЙБОЛ

РЕГБИ

ОЛИМПИЙСКИЙ ПРОРЫВ 
И ФРАНЦУЗСКОЕ ТУРНЕ

К ак известно, 13 августа на 
заседании исполкома МОК 
в Берлине были определе-

ны два вида спорта, которые бу-
дут рекомендованы к включению 
в программу летней Олимпиа-
ды-2016. Ими стали регби-7 и 
гольф, опередившие сквош, бей-
сбол, софтбол, каратэ и ролико-
вый спорт. Окончательное голо-
сование членов МОК по этим ви-
дам пройдет 9 октября в Копен-
гагене.

На данный момент програм-
ма летних Игр включает соревно-
вания по 26 видам спорта. Меж-
ду тем по правилам МОК таких 

видов может быть 28. Для приоб-
ретения олимпийского статуса 
были отобраны семь упомянутых 
выше претендентов. В июне меж-
дународные федерации провели 
для членов исполкома МОК спе-
циальные презентации, а двух 
финальных кандидатов выбрали 
неделю назад. Причем выборы 
проходили по довольно сложной, 
пятираундовой системе, соглас-
но которой по итогам каждого 
тура тайного голосования отсеи-
вался вид, набравший наимень-
шее количество голосов. 

На октябрьской сессии МОК в 
столице Дании будет определено, 

станут ли члены комитета отде-
льно утверждать каждый из двух 
оставшихся видов или проголо-
суют за них единым блоком. Ес-
ли же МОК по каким-либо причи-
нам отклонит заявки одного или 
обоих финалистов, программа 
Игр-2016 вообще не будет рас-
ширена - число видов спорта ос-
танется неизменным по крайней 
мере до Олимпиады-2020. Такое 
развитие событий, впрочем, 
крайне маловероятно - не для то-
го международными федерация-
ми регби и гольфа была продела-
на титаническая подготовитель-
ная работа в последние годы, 

чтобы «засыпаться» на послед-
нем «экзамене». Шансы на то, что 
через три месяца олимпийская 
семья прирастет двумя новыми 
членами, более чем велики.

Для нашей страны итоги бер-
линского исполкома особенно 
важны. Чуть менее месяца назад 
сборная России, напомню, завое-
вала золото чемпионата Европы 
по регби-7. А значит, в этом виде 
у нас есть неплохие олимпийс-
кие медальные перспективы.

Кстати, и гольф, и регби не 
являются дебютантами Олимпи-
ад. Гольф входил в программу 
летних Игр в 1900 и 1904 годах, а 

регби в своем классическом ва-
рианте (регби-15) - в 1900-м, 
1908-м, 1920-м и 1924-м.

Тем временем Россию со свое-
образным «гастрольным туром» 
посетила довольно необычная 
команда - сборная Юга Фран-
ции. Гости, представляющие 
один из самых регбийных регио-
нов Старого Света, провели в на-
шей стране три товарищеских 
поединка. Проиграв в довольно 
упорной борьбе «Новокузнецку», 
французы устроили форменную 
«рубку» с московскими «Филями» 
- во втором тайме этой встречи 
регбисты обеих команд больше 

выясняли отношения, чем игра-
ли, и в конце матча это вылилось 
в массовую потасовку. В спор-
тивной составляющей первенс-
твовали гости, еще до перерыва 
решившие исход игры в свою 
пользу.

Зато матч «южан» с действую-
щим чемпионом России «ВВА-
Подмосковьем» стал настоящим 
пиршеством для монинских бо-
лельщиков. «Летчики» полно-
стью переиграли французов и 
уверенно победили - 46:23.

На фоне судьбоносных ново-
стей и товарищеских игр в тени 
остались два матча 5-го тура вто-

рого этапа чемпионата России. 
Впрочем, ничего сенсационного 
в них не случилось - фавориты, 
пусть и не без труда, но взяли де-
журные очки. Возглавляющий 
турнирную таблицу «Енисей»-
СТМ, повозившись с «Новокуз-
нецком» в первом тайме, после 
перерыва все-таки дожал неус-
тупчивого противника. А земля-
ки «сибтяжмашевцев» из «Крас-
ного Яра» одолели московскую 
«Славу». Таким образом, четвер-
ка претендентов на плей-офф 
просматривается все отчетливее 
- вряд ли отставшим «Новокуз-
нецку» и пензенской «Империи» 

удастся вклиниться в борьбу за 
полуфинальные путевки.

Зураб ЧИТАЯ
Чемпионат России. 2-й этап. 

5-й тур. Енисей-СТМ (Красноярск) 
- Новокузнецк - 30:7 (10:7), Красный 
Яр (Красноярск) - Слава (Москва) - 
35:10 (18:10).
 И В Н П Р/О О
1. Енисей-СТМ 5 5 0 0 152-56 20
2. ВВА-
  Подмосковье 5 4 0 1 156-55 17
3. Красный Яр 5 3 0 2 137-69 14
4. Слава 4 2 0 3 67-133 11
5. Империя 5 1 0 4 60-118 8
6. Новокузнецк 5 0 0 5 54-195 5

Татьяна КОШЕЛЕВА: «ПОВЗРОСЛЕЛА ЗА СЕЗОН»

ГРАН-ПРИ. Женщины

Владимир КУЗЮТКИН 
О НАШИХ СОПЕРНИКАХ

Сегодня в Токио стартует «Финал шести». Накануне спецкор «СЭ» побеседовал с самой результативной волейболисткой сборной России, а главный тренер нашей команды дал оценку ее соперникам.

Андрей АНФИНОГЕНТОВ из Токио

Е й всего 20 лет. Моложе Та-
тьяны Кошелевой в ны-
нешней сборной только 

двое: 19-летние дебютантки тур-
ниров такого уровня Ксения На-
умова и Евгения Старцева. Для 
Кошелевой же «Гран-при»-2009 - 
уже третье серьезное междуна-
родное соревнование в карьере. 
Но первое, в котором она играет 
постоянно и очень полезно. Не 
случайно по итогом трех отбо-
рочных раундов «Гра-при» Ко-
шелева заняла второе место в 
списке самых результативных 
игроков турнира. В 9 матчах она 
набрала 166 очков и уступила по 
этому показателю только коре-
янке Ким Ен Кун.

- Обидно, что так и не удалось 
завоевать первый в карьере ин-
дивидуальный титул? Ведь перед 
последним матчем, в котором вы 
провели на площадке совсем не-
много времени, кореянка от вас 
еще отставала...

- Я думаю, что титул - это ког-
да ты себя в финале ярко про-
явишь. За это даже деньги пола-
гаются. Поэтому я не расстрои-
лась, узнав, что меня кто-то обо-
шел. Тренер решил, что шанс 
получат другие игроки. Что тут 
можно сделать?

- Ваша сильная сторона как 
игрока - атака, быстрая, темпо-
вая игра. А слабая?

- По-моему, у меня пока одни 
слабости. Вся моя сила - удар. 

Да и то не самый мощный в на-
шей сборной. У Ани Макаровой, 
скажем, он куда серьезнее. Мне, 
чтобы мяч до пола с гарантией 
добить, нужно сильно поста-
раться. Вдобавок нестабильно 
блокирую, плохо принимаю, не 
ахти как подаю…

- …Я продолжу эту волну ва-
шей самокритики: опыта - мало, 
накануне игр сплю плохо, сильно 
волнуюсь. Как вас только в сбор-
ной держат?!

- Перспективная, молодая. 
(Смеется.) Кстати, перед игра-
ми я уже не волнуюсь слишком 
сильно. Так, в меру.

- Где научились?
- В клубе. Вадим Анатолье-

вич (Панков Х главный тренер 
«Заречья-Одинцово». - Прим. 
А.А.) весь сезон ставил в состав, 
доверял. За этот год я как игрок 
здорово повзрослела.

- Год назад вас «отцепили» от 
Олимпиады. Вы общались потом 
с Джованни Капрарой - трене-
ром, который принимал оконча-
тельное решение по составу, 
провалившему Игры в Пекине?

- Да. Но о той ситуации мы не 
говорили. Какой смысл? Ника-
кого.

- Потому что прошлое не сто-
ит ворошить?

- Потому что Капрара оказал-
ся прав. Олимпиаду нужно было 
выигрывать, а при такой боль-
шой цели я помочь команде бы-
ла еще не готова. Хотя с соста-
вом итальянец все равно ошиб-

ся. Считаю, пару человек в Пе-
кин он взял зря. Конкретных 
фамилий не назову - но тем не 
менее.

- Вам всего 20 лет, однако ны-
нешний «Гран-при» для вас - уже 
не первый.

- В 2007-м это были лишь 
авансы. Капрара заметил, при-
гласил. Дал шанс, за что я ему 
очень благодарна. Сейчас все 
иначе - нужно играть всерьез.

- На что способна в Токио эта 
сборная - не слишком опытная, 
но молодая и задорная?

- У меня нет ответа. Нам са-
мим еще многое нужно понять 
про себя. В этом плане пять 
сложных матчей за пять дней - 
хорошая проверка.

- Когда вы поняли, что сможе-
те чего-то добиться в волейболе?

- Когда в 15 лет приехала в 
Москву из Тулы - пригласили в 
дубль «Динамо». Три года отыг-
рала в высшей лиге «А» и ушла в 
«Заречье». Мне там лучше.

- Уехать подростком от роди-
телей в большой город - это пос-
тупок. Как вы на него решились?

- Это мама решалась, не я. У 
нее и шок, и стресс были. Для 
меня все выглядело намного 
проще. Позвали? Еду! Была уве-
рена в себе. К тому же я - девоч-
ка хорошая. Современной моло-
дежной культурой меня не 
проймешь. Каждый вечер в клуб 
на танцы - не мое. По ощуще-
нию жизни я пока не совсем 
взрослый человек, но и от сверс-

тников уже сильно отличаюсь. 
Другие интересы.

- Почему?
- Потому, что жизнь вокруг 

меня Х другая, не молодежная... 
В той сборной, которой руково-
дил Капрара, в клубе. Вокруг 
взрослые женщины, многие - за-
мужем. У них интересы другие, 
мышление. Если ты не хочешь 
выглядеть странно в такой ком-
пании, то невольно повзросле-
ешь.

- У Кати Гамовой тетя - волей-
больный тренер, у Ксении Наумо-
вой отец - профессиональный во-
лейболист, у Марии Борисенко 
муж - тренер и спортивный ме-
неджер. В вашей семье кто-то 
еще связан со спортом?

- Нет. Я дочь военного. Мы 
переезжали с места на место. 
Родилась в Польше, потом отца 
в Уссурийск перевели. Теперь 
вот - Тула.

- В женском волейболе сла-
вится сильная тульская школа. 
Ирина Кириллова, например, - 
уроженка Тулы. А как вы попали в 
волейбол?

- Привели. Буквально с ули-
цы. Тренер подошел, уговорил. 
Мне 11 лет тогда было.

- Самое яркое воспоминание 
детства?

- Сборная наша. Она в Туле 
турнир какой-то играла. Сопер-
ники - США, Голландия. Я мячи 
подавала. У меня карточка дома 
есть: стою, улыбаюсь, рядом - 
Стэйси Сикора и Логан Том (во-

лейболистки сборной США. - 
Прим. А.А.). Забавно теперь на 
нее смотреть. Тогда - автограф и 
фотография на память, а теперь 
мне Сикоре нужно так ударить, 
чтобы она этот мяч не подняла.

- В вашем возрасте принято 
где-то учиться. Как у вас обстоят 
дела на этом фронте?

- Студентка-заочница сразу 
двух вузов. Один тульский, вто-
рой - московский. Буду менед-
жером.

- Примерно год назад в одном 
из спортивных журналов была 
ваша съемка - дорогой купаль-
ник, эффектная прическа, укра-
шения, макияж. Выглядели вы 
просто сногсшибательно. Чья 
была идея?

- Не моя. Люди подошли, 
предложили. Я условие постави-

ла, они его приняли. В итоге все 
получилось.

- Что за условие?
- Снимки не должны быть на-

рочито откровенными, провоци-
рующими. Все. А вообще - было 
интересно.

- Женская сборная России по 
волейболу - команда красивых 
высоких женщин. Только страна 
видит вас исключительно в май-
ках, шортах с одной на всех 
прической типа «хвостик». Не 
обидно?

- В первую очередь от нас 
ждут все-таки побед. А тут 
прически не помогут. Хотя, 
безусловно, если нас сводить 
к стилисту.... Любая женщи-
на хочет быть красивой. Но 
мы еще и побеждать хотим. 
Очень.

БРАЗИЛИЯ
- Первый соперник сборной 

России и, безусловно, главный 
фаворит турнира. Через год на 
чемпионате мира в Японии 
бразильянки будут еще сильнее 
- с возвращением Валевски, Фо-
фао, Сассы, Жаклин. Но и тот 
состав, который есть у тренера 
Жозе Гимараеша сейчас, поз-
воляет чувствовать себя уве-
ренно.

ЯПОНИЯ
- Хозяйки «Финала шести» 

играют в свой привычный во-
лейбол - быстрый, с многочис-
ленными перемещениями. Клю-
чевые фигуры в команде - свя-
зующая Такешита и диагональ-
ная Курихара. Сборная сыгран-
ная, ведущие игроки выступа-
ют вместе уже второй олимпий-
ский цикл. Дома японки способ-
ны на сюрпризы.

КИТАЙ
- Состав у китаянок частич-

но поменялся сразу после не-
удачи на домашней Олимпиа-
де. Так что теперь серьезных пе-
ремен в нем ждать не прихо-
диться. По моей информации, 
именно те китайские волейбо-
листки, которые выступают на 
нынешнем «Гран-при», поедут и 

на чемпионат мира, и на Игры в 
Лондоне. Особых ресурсов, что-
бы изменить свою игру, в Китае 
сегодня нет - все лучшие уже 
отобраны.

ГЕРМАНИЯ
- Для меня эта команда - на-

стоящий сюрприз турнира. Не-
мецкий волейбол сегодня - это 
слабые клубы и сильная сбор-
ная. В Токио у немок не будет 
лидера - Ангелины Грюн. Зато у 
них есть порядок и дисциплина. 
То, как играет Германия, под-
тверждает известный тезис: 
сильную команду можно со-
здать и без звезд. Другое дело, 
что без них трудно добиться по-
настоящему больших побед.

ГОЛЛАНДИЯ
- Одна из самых стабильных 

команд мира последних лет. 
Сборная Голландии - очень сба-
лансированная во всех смыс-
лах. Прошлогоднюю Олимпиа-
ду она провалила из-за каких-то 
своих ошибок или внутренних 
проблем. Сейчас же Голландия, 
на мой взгляд, является вторым 
фаворитом токийского финала 
«Гран-при» после Бразилии. Ко-
манда Авитала Сэлинджера на-
ходится на пике своих возмож-
ностей: лидеры уже опытны, но 
еще голодны до побед.

Интервью «СЭ» дал голкипер клуба НХЛ «Финикс Койотс» и сборной России, чемпион мира-2009 

Илья БРЫЗГАЛОВ: 
«СЕЙЧАС САМОЕ ТРУДНОЕ

ДЛЯ «ЛАДЫ» - НЕОПРЕДЕЛЕННОСТЬ»

КХЛ

Московское «Динамо» провело 
первый матч на предсезонном сборе 
в Швейцарии 

ГУДЛЕР 
ДЕБЮТИРОВАЛ 

В «ДИНАМО»
Чешский новичок «Динамо», экс-форвард 

«Детройта» Иржи Гудлер сыграл первый пое-
динок в составе бело-голубых. Столичная ко-
манда основное время встречи с «Берном» 
завершила вничью - 4:4, а в серии буллитов 
одержала победу благодаря точному броску 
другого новобранца клуба - Линуса Умарка. 
Швед отметился голом и в основное время, а 
еще по шайбе забили партнер и соотечест-
венник Умарка Юхан Харью, Лео Комаров и 
Иван Непряев. Также первый в нынешнем 
межсезонье матч сыграл голкипер Виталий 
Еремеев. (Андрей КУЗНЕЦОВ)
Сергей КОТОВ, главный тренер «Динамо» М: 

- Дебютом Гудлера я остался доволен. Это 
мобильный, умный хоккеист, который иг-
рает с предельной самоотдачей и посто-
янно обостряет ситуацию у чужих ворот. К 
сожалению, не обошлось в Швейцарии без 
потерь. Сапрыкину шайба попала в лицо, и 
он из-за рассечения пропустит некоторое 
время. Пока не в строю и Калюжный, кото-
рый на тренировке после броска шайбы 
получил трещину пальца ноги. 

В СКА состоялись выборы капитана 

КАПИТАНОМ 
СКА БУДЕТ 

СУШИНСКИЙ
Напомним, что в двух предыдущих сезонах 

главный тренер армейцев Бэрри Смит сам 
назначал капитана (в прошлом году эти обя-
занности выполнял Сергей Брылин) и его ас-
систентов. Однако сейчас в связи с приходом 
в команду целого ряда именитых новичков 
североамериканский специалист доверил 
выбор самим хоккеистам. На общем собра-
нии капитаном был выбран не кто-то из авто-
ритетных новобранцев СКА, а ветеран питер-
цев Максим Сушинский. Его ассистентами 
стали Брылин, Константин Горовиков, Алек-
сей Яшин и Сергей Зубов. (skaspb.ru)

В настоящий момент Брызгалов находится в род-
ном Тольятти, где продолжает подготовку к но-
вому сезону. На днях он приступил к трениров-

кам в составе «Лады». 

НАДЕЮСЬ, ЧТО «ЛАДА» ОСТАНЕТСЯ В ЛИГЕ
- Вы привезли в Тольятти Кубок чемпионов мира, 

причем сделали это - так уж совпало - в трудные для 
«Лады» дни. Как думаете, клуб все-таки способен най-
ти средства для выступления в КХЛ или будет исключен 
из числа участников чемпионата?

- Ситуация неприятная и очень непростая. С од-
ной стороны, команда тренируется, готовится к сезо-
ну, а с другой - ее могут исключить из лиги из-за фи-
нансовых проблем. Уже нужно ведь определяться - на 
носу старт сезона. На мой взгляд, сейчас самое труд-
ное для всех - тренеров, руководителей клуба и игро-
ков - быть в подвешенном состоянии. Мы вместе с Ва-
силием Кошечкиным привезли кубок в родной город 
для того, чтобы доставить народу радость. Но вы сами 
видите, какое у всех настроение. Веселого тут мало.

- Наверняка обсуждали нынешнюю ситуацию с Ко-
шечкиным. Не собирается ли он покинуть клуб?

- Василий - взрослый человек, он сам будет прини-
мать решение о своем будущем. Очень надеюсь, что 
команда все-таки останется в КХЛ, а Василий - в «Ла-
де». Тольятти - отличный город, с хорошей хоккейной 
школой и преданными болельщиками. Не стоит забы-
вать, что именно «Лада» стала первой немосковской 
командой, выигравшей чемпионат страны. 

- Довольны тем, как в понедельник прошел празд-
ник по случаю приезда кубка?

- Да. Было очень приятно видеть улыбки на лицах 
болельщиков в это непростое время.

ТРИ ТУРНИРА ЗА ГОД НЕ ВЫИГРАТЬ
- Часто вспоминаете победный чемпионат мира в 

Швейцарии?
- Этот успех - большая радость для меня и моей се-

мьи. Но с тех пор прошло уже немало времени, и ка-
кие-то ролики, видеосюжеты заново не смотрю. Надо 
двигаться дальше.

- Перед ЧМ-2009 многие говорили, что нашей сбор-
ной будет тяжело повторить успех канадского чемпио-
ната мира…

- Недоброжелатели всегда есть. Сейчас некоторые 
начнут говорить, что и в третий раз выиграть чемпи-
онат будет сложно. Что ж, постараемся этих людей 
снова разочаровать. Нужно просто верить в команду. 
В Швейцарию мы ехали с одной целью - выиграть и 
свою задачу, как видите, выполнили.

- Предстоящий сезон будет очень сложный - прежде 
всего из-за Олимпиады. Мечтаете, наверное, теперь 
выиграть и золото Ванкувера?

- Об этом мечтает каждый. Знаю только, что все 
три турнира - Кубок Стэнли, Олимпиаду и мировое 
первенство - выиграть за год не удастся. Так что для 
начала нужно дождаться Игр и выступить на них 
хорошо. 

С «ФИНИКСОМ» ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО
- Так получилось, что и в вашем энхаэловском клу-

бе сейчас сложная ситуация с финансами. «Финикс» 
стал банкротом и будет продан.

- По крайней мере там есть ясность - 10 сентября 
должен состояться аукцион, на котором продадут ко-
манду. У нее появится новый владелец, и ситуация с 
деньгами наверняка выправится. 

- Поговаривают о том, что «Финикс» сменит пропис-
ку - переедет в Канаду.

- Слышал, команду готов приобрести один бизнес-
мен, который хочет перевезти ее в Гамильтон. Но это-
го, как я понял, не все хотят - поэтому и не дают ему 
пока права приобрести клуб. Хотя он (речь о канадс-
ком бизнесмене Балсилле. - Прим. «СЭ») предлагает 
больше денег по сравнению с другими инвесторами. 
В общем, там своя кухня, свои разборки. Мое дело - 
выходить играть и приносить максимальную пользу 
команде.

- Если «Финикс» все же переберется в Гамильтон, 
болельщики будут там ходить на хоккей?

- Конечно! Там очень любят хоккей. Гамильтон 
расположен рядом с Торонто - огромным городом. 
Уже сейчас существуют проблемы с покупкой биле-

тов на игры «Мэйпл Ливз» в новом сезоне. В Торонто 
и Монреале люди просто сходят с ума по хоккею. Так 
что с посещаемостью в этом регионе проблем быть 
не может.

ПОКА ЗА ОКЕАНОМ ВСЕ НРАВИТСЯ
- Клубы КХЛ сейчас активно усиливаются игроками 

из НХЛ. Этим летом в Россию вернулись играть Федо-
ров, Зубов, Козлов… Вы сами не думали о возвраще-
нии?

- Мне, если честно, пока все нравится за океаном. У 
меня еще два года контракта с «Финиксом», а какие 
планы будут дальше - сегодня не готов сказать. 

- Каково ваше мнение об уровне КХЛ?
- Раз сюда приезжают такие звезды, то одно это 

уже о многом говорит. Не забывайте, есть же еще и 
финансовый аспект. Всем этим игрокам в Континен-
тальной лиге предложены отличные условия. Но при 
этом не стоит забывать и о том, что самые яркие моло-
дые игроки пока выступают в НХЛ. Взять тех же Мал-
кина, Дацюка, Кросби, Овечкина…

- Через десять дней в Москве начнется предолим-
пийский сбор кандидатов в национальную команду. 
Приедете?

- Конечно. Несколько дней еще пробуду в Тольятти, 
а потом отправляюсь в Москву.

- Список 38 игроков, вызванных на сбор, не удивил 
вас отсутствием в нем нескольких громких имен?

- Состав называет тренерский штаб. Им в конце 
концов и отвечать за результат.

- Несколько лет назад наша страна испытывала про-
блемы с вратарской линией, а сейчас у тренеров боль-
шой выбор. Даже Хабибулина нет в числе приглашен-
ных…

- Что тут сказать… В нашей стране много талант-
ливых ребят, с ними надо просто правильно рабо-
тать. В каждом клубе должен быть тренер по врата-
рям. 

- Вы после окончания карьеры не хотите им стать?
- Я? Ну пока о таком даже не думал. А вообще, поче-

му бы и нет?
Александр ШАПИРО

КАЛЕНДАРЬ «ФИНАЛА ШЕСТИ»
Сегодня. Голландия - Китай, Бразилия - РОССИЯ, Япония - Герма-

ния. Завтра. Голландия - Германия, Китай - Бразилия, Япония - РОССИЯ. 
21 августа. Китай - РОССИЯ, Бразилия - Германия, Япония - Голландия. 
22 августа. Германия - РОССИЯ, Бразилия - Голландия, Япония - Китай. 
23 августа. Германия - Китай, РОССИЯ - Голландия, Япония - Бразилия.

ЗАЯВКА СБОРНОЙ РОССИИ
Связующие - Мария Жадан («Заречье-Одинцово»), Марина Шешени-

на («Уралочка»). Блокирующие - Елена Муртазаева («Динамо-Янтарь»), 
Юлия Седова («Автодор-Метар»), Мария Борисенко («Эджачибаши», Тур-
ция). Нападающие - Наталья Сафронова («Динамо» М), Екатерина Га-
мова («Фенербахче», Турция), Анна Макарова («Динамо» Кр), Ольга Фа-
теева («Заречье-Одинцово»), Татьяна Кошелева («Заречье-Одинцово»). 
Либеро - Екатерина Стародубова («Университет-Технолог»), Екатерина 
Кабешова («Динамо» Кр).

Понедельник. Тольятти. Василий КОШЕЧКИН (слева) 
и Илья БРЫЗГАЛОВ с Кубком чемпионов мира.
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